



Sara Zarzoso

Redacción E&amp;J



---

## Belén García: «No tenemos ninguna sintonía ni afiliación especial con ningún partido»

[embed]https://youtu.be/IHTBb046NA0?si=mR85dZvHdTJeAlqK[/embed]

"Nosotros no tenemos ninguna sintonía ni afiliación especial con ningún partido", ha reiterado **Belén García**, **secretaria general del sindicato Venia**, al ser preguntada por diversas reuniones mantenidas en lo que va de año con la ministra de Trabajo, Yolanda Díaz.

En una reciente entrevista concedida a este medio, García, quien se ha mostrado [cercana y crítica con la situación actual que están viviendo los abogados y procuradores del turno de oficio](#), ha manifestado que desde el sindicato Venia tan sólo "nos dedicamos a velar los intereses de los afiliados y los derechos laborales de abogados y procuradores, y nada más".

Aunque ha reconocido que **se está entendiendo muy bien con Yolanda Díaz**, quien considera que se está mostrando reticente a escuchar y a tratar de mejorar las condiciones de los trabajadores del sector, ha subrayado que únicamente se reúnen con ella porque es desde el Gobierno desde donde "pueden conseguir que se promulgue una norma, que se apruebe una norma que cubra nuestros derechos laborales".

En este sentido, ha insistido en dejar claro que, aunque la ministra de Trabajo "está muy cercana y próxima ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |